
2018年新年号 電機連合群馬地協 第124号 

－ － 

でんきぐんま 
電機連合群馬地協 全日本電子・電機・情報関連産業労働組合連合会群馬地方協議会 

〒379-2166群馬県前橋市野中町361-2       発行責任者  児玉 一馬 
E-mail：denki.gunma@jeiu.or.jp   TEL.027-263-8080  FAX.027-263-8480 
URL：http://www.dengun.or.jp/    ※ホームページにカラー版掲載中！ 

1 

児玉議長挨拶  

 「多大なるご支援に感謝」 
 新年、あけましておめでとうござ
います。日頃から組織内議員の活動
に対しまして、ご支援とご協力をい
ただき厚く御礼申し上げます。 
 昨年4月に行われました大泉町議
会議員選挙では、皆様からの温かい
ご支援、ご協力をいただき、当選を
果たすことができ、大変、感謝して
おります。 
 私たち組織内議員は、福祉や医 
療・教育・生活環境など地域の課題
解決に向けて、組合員さんの視点で
行政機関のチェックや政策制度の提
言、そして、その実現に向けて取り
組んでいます。今後も「あなたの声
を町政にスクラム組んで未来を共
創」をスローガンに全力で取り組ん
でまいりますので、皆様のご指導と
お力添えをよろしくお願いいたしま
す。 

新春メッセージ 

 あけましておめでとうございます。 
 電機の仲間の皆さんにおかれまし
ては、ご家族おそろいで輝かしい新
年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。 
 日頃の議員活動に対しまして、深
いご理解と力強いご協力をいただき
心より感謝申し上げます。 
 昨年は衆議院議員選挙が行われ、
北関東ブロックで私たちの仲間を国
会に送り出すことができました。地
方から国に声を届ける道がつながっ
たことはとても重要なことです。地
方議員の立場から働く仲間の地域課
題の解決にあたることはもちろん、
県・国の議員と連携して国の政策制
度改善にも取り組みます。 
 本年も明るく元気に活動してまい
りますので、皆様の変わらぬご支援
とご協力をよろしくお願いいたしま
す。 

太田市 
市議会議員 
久保田 俊 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ 
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ 

大泉町 
町議会議員 
佐藤 久芳 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ 
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ 

児玉議長 
(三 菱) 

 
 
 
 
 
 
 
 電機連合群馬地協に加盟組合員の皆さん、新年あ
けましておめでとうございます。また日頃から、地
協活動に対しご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し
上げます。 
 群馬地協は、昨年の8月で結成50周年を迎えま
した。人の50歳は「知命」といわれます。これは、
論語の「50にして天命を知る」から来た言葉であ
り、50歳ではじめて天から与えられた使命を悟る、
ということです。群馬地協は天命を知ることができ
ているのか・・・評価は皆さんにお任せしますが、
さまざまな困難に遭遇しながらも、みんなで語り合
い、支え合える場として機能しているからこそ、
50年の長きにわたり継続し、発展できているのだ
と思います。さらに50年、100年と継続して電機

産業の発展と勤労者の生活改善に寄与できるよう努
力していきたいと思います。 
 さて、この一年の潮流のひとつは、「働き方改
革」であり、多くの労使で意識した取り組みを行っ
ています。しかし、あらためてこの取り組みの難し
さを実感しています。「言うは易し、行うは難し」
です。働いているものすべてのベクトルが合い、
トップダウンとボトムアップが両輪で機能しないと
改革は進みません。燃え始めた火が消えないよう、
バックアップしていきたいと思います。 
 大泉町議会議員選挙では津久井町議から佐藤ひさ
よし町議へ、衆議院議員選挙では大畠あきひろ議員
から浅野さとし議員へ、厳しい選挙戦の中、きっち
りと電機連合組織内議員のバトンを渡すことができ
ました。ご協力誠にありがとうございました。私た
ちの暮らしを豊かにするための代弁者として、各級
議会で活躍していただきますので、各組織内議員へ
の引き継きのご支援を、よろしくお願いいたします。 
加盟組合員およびご家族皆さんにとって2018年が
素晴らしい年になりますよう祈念し、年頭のあいさ
つとさせていただきます。 

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍 
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 新年あけましておめでとうございます。 

今年で36歳。年々感じる体の痛みや体力の衰え
を改善すべく、今年は「健康」を意識していきたい
と思います。 

運動も月１から週１に増やし、動けるアラフォーを
目指します！ 

 新年明けましておめでとうございます。 

昨年は年始早々にインフルエンザにかかり、ス
ロースタートな１年でした。 

今年は業務が山場になるので体調を崩さないよ
うに十分気を付けて頑張っていきたいと思います。 

太陽誘電労働組合 
 
田村 翔さん 
   1994年３月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
365日全てがワンダフルな日々になるように 
いろんな事にチャレンジし、No.１やOnly１の存
在になれるよう毎日の努力を怠らないように頑
張ります。 

アドバンテスト 
   労働組合 
 
平嶋 浩二さん 
    1982年１月生 

 新年明けましておめでとうございます。 

最近、テレビ番組に触発されてブラ歩きしています。
身近なところを歩いてみると気づかなかったものに
発見があり、何気ないものもおもしろく感じます。そ
んな調子で１日中歩いたら体中のあちこちが痛く
なったので、今年は無理せず体力づくりをして、少
し足を延ばしてブラ歩きを続けてみようと思います。 

ルネサスグループ   
  労働組合連合会 
 
松下 朝彦さん 
   1970年４月生 

 新年あけましておめでとうございます。 

振り返ると昨年は慌しく過ぎ去った１年となりました。
今年は私にとって新たなスタートの年となります。時
間と身体を大切に、仕事もプライベートも元気な犬
のように走りまわる年にします！ 
みなさんにとっても幸多き１年になりますように。 

では、また12年後にお会いしましょう。 

 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＡＰ空調 
冷設機器労働組合 
 
相澤  彰久さん   
   1970年９月生 

気が付けば、また年男の年が来てしまいました。最近では代謝が悪くなっ
てきているせいか、食べた分だけ体重が増えてしまい、食べても体重が増え
なかった昔を懐かしく思う今日この頃．．． 
去年の７月まで３年間アメリカに赴任し様々な経験をしました。 

今年は海外での経験を活かせるようなチャレンジをして１年を過ごしていきた
いと思います。（右側が守山さんです。） 

日立オートモティブシステムズ 

      労働組合 
 
守山 直樹さん 
   1982年７月生 

 新年明けましておめでとうございます。 

昨年は「学びの１年」となりました。入社１年目で、業務はま
だまだ半人前…。ですが、チャレンジ精神を忘れず今後も貪

欲に知識を身に着けていきたいと思っています。そして今
年は「学びの１年」から「成長の１年」になるように頑張りた
いと思います。 

沖電気工業労働組合 

 
山崎 大地さん 
   1994年４月生 

 新年あけましておめでとうございます。 

2015年から趣味ではじめた山登りが４年目に突
入しました。昨年までは関東周辺の山を日帰りで
登るだけでしたが、今年こそは体力をつけ、テン
トなどの装備をそろえて日本アルプス縦走にチャ
レンジ出来ればと思います。 

パナソニック 
アプライアンス 
    労働組合 
 
梶原 大介さん 
    1982年４月生 

 あけましておめでとうございます。 

昨年はリフレッシュ休暇を取得し家族旅行に行く
ことができたので、良い家族サービスができまし
た。 

今年も家族と過ごす時間を大切にし、公私共に充
実した１年にしたいと思います。 

沖データユニオン 
 
 
大塚 正史さん 
   1982年５月生 

「戌年」はどんな年？ 

三菱電機労働組合 
 
小川 知樹さん 
   1982年５月生 

 今年は「戌年、年男」という事で、人生４回
目の「節目の年」となります。会社名も変更に
なるということで、気を引き締めて新たなチャ
レンジに取組めればと思います。プライベート
では、ダイエットに挑戦！３桁の体重を、どう
にかしなくては・・・健康で格好イイ「素敵な中
高年」目指します！ 

パナソニック 
ヘルスケア 
    労働組合 
 
岡部 真也さん 
   1970年５月生 

 今年は「戌年（いぬどし）」です。 
 
  占いなどでは戌の干支の特徴として 
勤勉で努力家・義理人情の人・堅実かつ慎重 
愛情深いなどがあるようです。 
 

 また、犬は沢山の子を産むことから安産の
象徴でもあります。 
 さて、戌年生まれのみなさん24名の今年の
抱負をご紹介いたします。 
    組合名：名前：今年の抱負 
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ヨコオ労働組合  

 
桐渕 直樹さん 
   1982年７月生 

日立グループ連合 
（日本電産サーボ 

労働組合） 
 
吉田 康敬さん 
   1982年９月生 

 ３度目の年男を迎えますが、昨年は息子が誕
生し子育ての大変さを感じつつも息子に癒され
る日々を過ごしております。 
ただ、年々体を動かす機会が減り体力の低下
を実感しているので、魔女の一撃をくらわない
体作りをしたいと思います。 

ＯＮＮ労働組合 
 
藤井 茂さん 
   1970年３月生 

 明けましておめでとうございます。 

まだ若いと言い聞かせながら過ごしてきま
したが、体力の衰え、体型の変化を感じる
ようになりました。 

今年は運動する機会を取り入れて 

新たな生活習慣を作りたいと思います。 

目標は体内年齢24歳！ 

 昨年は、家事・育児共に奥さんに任せっきりで
何もしてあげられなかったので今年は、仕事面、
家庭面で工夫を凝らし、子供たちと一緒にいる
時間を有意義に過ごせるようにしていきたいと
思います。 

日新電機労働組合 

 
中條 翔太さん 
   1994年４月生 

 新年あけましておめでとうございます。 

今年で２度目の年男を迎えました。 

新年の抱負は、「計画通りに物事を進めること」
です。 

そのためには、無理のない計画を立て、早め早
めに物事に取り組むことを意識していきたいで
す。社会人２年目に向けて頑張ります。 
 

ＦＪＦＳ労働組合 
 
林  純二さん 
  1970年１月生 

 

 

 あけましておめでとうございます。 

今年の抱負は「有言実行」です。理由は去年の
目標を達成できなかったからです。 

去年の抱負は「仕事とプライベートの両立」でし
たが中途半端な結果で１年が終わってしまいま
した。今年の目標は「北海道へ旅行する」と「メ
リハリのある仕事をする」です。「有言不実行」と
ならないよう目標達成に向けて今年も頑張りま
す！ 

明電舎労働組合  

 
荒巻 克明さん 
   1994年９月生 

 

 

パナソニック 
エコソリューションズ
朝日労働組合 
 
関  純さん 
   1994年12月生 

 新年 あけましておめでとうございます。 
４回目の節目を迎え、いよいよ最終節か？サラ
リーマン生活を充実して終われるよう目標持っ
て日々過ごしたいです。 
趣味では、休業中のラリードライバーとして現
役復活を目指したいですし、子供たち（１男２
女）のサッカー応援とともに、J1浦和レッズの勝
利に向けて家族で団結して気合を送りたいです。 

ホシデン労働組合 
 
南 宏治さん 
  1970年12月生 

 

パナソニック 
エコソリューションズ 
内装建材労働組合 
 
佐藤 隼人さん 
   1982年４月生 

OKIアイディエス 
        ユニオン 

 
福井 雅之さん 
   1982年６月生 

 

三和電機労働組合 

 
佐藤 純一さん 
   1970年11月生 

 

 前回の年男のときにはあった活力や気概が、
干支が一周する間に、どこかへ行ってしまった
気がします。遅い結婚と四十過ぎての子育ての
せいでしようか。あとは余力を子供たちに注ぐの
みです。 
息子よ、期待しているぞ！ 

新年、明けましておめでとうございます。 

社会人となり５年が経ちましたが、日々、過
ぎるのがあっという間だったと実感しています。 

「年男」を迎えるにあたり、仕事、プライベート共
に充実するよう、目標を立て、様々なことにチャ
レンジをしていきたいと思います。 

 いつまでも若いつもりがすっかりアラフィフ。 

社会の変化、会社の変化にキャッチアップして
いけるよう柔軟性を持ち広く深くスキルを上げて
いきたいと思います。まずは英語、若い頃もっと
勉強しておけば良かった．．． 

 新年あけましておめでとうございます。 

昨年は仕事が忙しく、あっという間に過ぎてしま
いました。 あまり自分を振り返る余裕もなく過
ぎてしまったため、今年は、忙しくても余裕を
もって、家族との時間を大切にしていきたいと
思います。 

 新年あけましておめでとうございます。 

昨年は仕事に追われる一方の年で、家族の協
力の有難味を実感した年でした。今年で４回目
の年男を迎えますが、まだまだ自分に未熟さを
感じます。今年の抱負としては仕事・組合活動
はもとより、特に家族サービスに精進したいと
考えています。 

 まだ先ですが来年で結婚20周年を迎えること
もあり、家族との時間を大切にして充実した１年
にしたいと思います。 

 おぎゃーと生まれ早60年。気付いたら、定年、
還暦、年男です。 

 先日、電車で娘さんに話しかけられ、ドキッと
して、席を譲られがっかりしました。 

人生、お楽しみは、これからです。お金は無くと
もこれからの時間、自分の為に過ごします。 

ＮＥＣパーソナル 
コンピュータ労働組合 

 
関谷 尚士さん 
   1970年４月生 

 
 あけましておめでとうございます。 

日々の忙しさのあまり、月日の流れがどんどん
速くなっていく感じがします。今年も何分元気で
無事に乗り切りたいと思います。 
皆様にとってよい１年になりますように。 

三菱電機エンジニアリ    
ングユニオン 

 
多部田 秀一さん 
    1958年３月生 
 

光電労働組合 
 
 
大塚 訓弘さん 
    1970年８月生 

  新年明けましておめでとうございます。 

2017年はいろいろと世界情勢も変わり、生活や
仕事上での環境を含めて、自分の周りを改めて
見直すことができた１年となりました。 

今年も現状に満足することなく、仕事や私生活
を充実させる１年にしたいと思います。 



2018年新年号 電機連合群馬地協 第124号 

－ － 

★応募方法★ 

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。 

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入 

 して、各組合・支部へ持参して下さい。 

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ 

 せていただきます。また、当選者へは 

 組合を通じて、賞品をお渡しいたします。 

応募締切  ２月 １４日 

 
 

 昨年末に使用していたカレンダーを変える際
に【平成29年】の横に【大正106年】【昭和
92年】と併記されていることに気づきました。 

 普段、年号はあまり気にすることは無いので
すが、昭和生まれの人間とすると年月の流れる
速さについて少し考えさせられた年末でした。 

 昨年9月より教育宣伝担当となりわからない
事ばかりですが今年も１年頑張ろうと思います。 

 皆様に幸多き年となりますように。  
 （てる） 

編 集 後 記 
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    第123号クイズ解答 

  正解は Q１ ③ Q２ ① Q3 ② 

‐第５1期‐ 

青年女性委員会  
第５１期 青年女性委員会役員紹介 
委員長   倉田 裕輔 （ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ） 
副委員長  田村 淳  （パナソニックES朝日） 
      石渡 駿太 （太陽誘電） 
      瀬川 智子 （アドバンテスト） 

  青年女性委員会が総勢３１名で活動を開始しました。 

  

 今期のテーマはまだ検討中ですが、今年から青年女

性委員長に選任された倉田委員長を中心に青年女性委

員のみんなで議論を重ねています。今後の活動テーマ

と具体的な活動内容についてご期待ください。引き続

き、青年女性委員の活動に際して、職場の皆様のご理

解とご配慮をお願いいたします。 

 なお、青年女性委員メンバーは随時募集中です。興

味を持たれた方は、是非、組合役員に声をおかけくだ

さい。 

 
 
 

第１回青年女性委員会の様子 

KLJKLJ 第124号クイズ JKLJKLJ     

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード 
５００円分をお贈りします。 
 

Ｑ１．2017年ゆるキャラグランプリのチャンピオンは？ 

 ① うなりくん ② ぽんちゃん ③ しんじょう君   

Ｑ２．2017年流行語大賞は「インスタ映え」と何？ 

 ① PPAP ② 忖度 ③ ひふみん 

Ｑ３．2018年冬季オリンピック開催地は？  

   ① ソチ    ② 平昌 ③ 北京  

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ 


